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Ergebnisprotokoll zum Veranstaltungstreffen des Jugendforums am 10.03.2022 

Datum: 10. März 2022 Zeit: 17:00 Uhr Ort: Online via Zoom 

Anwesend: Anaïs, Clara W., Lennart, Louis, Lulu, Sarah, Toni (1/7) 
Moderation: Anaïs 
Protokoll: Lennart 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

TOP 2: Anfrage des Verschönerungsvereins Falkensee 

TOP 3: Planung der 1. Jugendkonferenz 2022 

TOP 4: Teilnahme am Umwelttag 

TOP 5: Teilnahme am Wettbewerb „Zukunft Ehrenamt“ 

TOP 6: Teilnahme an der Baumpflanz- und -pflegeaktion im Kinderstadtwald 

TOP 7: Globaler Klimastreik von Fridays For Future am  

TOP 8: Terminliches 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Anaïs, Clara W., Lennart, Louis, Lulu, Sarah und Toni. 

Anaïs als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 6 Personen anwesend sind, 
von denen 1 Person Mitglied im Jugendkomitee ist. Die Beschlussfähigkeit ist damit (nicht) 
gegeben. (Person1) schreibt das Protokoll. 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

Lulu erzählt, dass morgen von 13 Uhr bis 15:30 Uhr ein Friedenslauf am Marie-Curie-Gymnasium 
stattfindet und alle herzlich zur Teilnahme eingeladen sind. 

Anaïs erzählt von der Vorstellung des Jugendforums in der Schüler:innenkonferenz am Lise-
Meitner-Gymnasium. Es gab allgemeines Interesse und die Schüler:innen haben viele Sticker und 
Flyer mitgenommen. Lulu berichtet, dass die Klassensprecherin ihrer Klasse am MCG die 
Vorstellung sehr gut fand. Eine Info an die Schüler:innen der Klasse ist allerdings nicht erfolgt. 

Anaïs berichtet, dass die Teilnehmenden für die Krakaufahrt feststehen. Es werden Angelina, 
Marius und Maha mitfahren. 

TOP 2: Anfrage des Verschönerungsvereins Falkensee 

Lennart berichtet, dass sich der Verschönerungsverein Falkensee e.V. mit folgender Mail an das 
Jugendforum gewandt hat: 

„Sehr geehrte Engagierte vom Jugendforum, 

mit diesem Schreiben möchten wir uns gerne bei Ihnen als neuer Verein in der Gartenstadt 
Falkensee vorstellen und um einen Termin zum Kennenlernen bitten. 
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Wir sind ein Team aus vielen kreativen und sehr engagierten Stadtbewohnern, die es sich 
zum Ziel gemacht haben, Falkensee auf verschiedenste Art und Weise zu verschönern. 

Über unsere Vorhaben, gemeinsame Schnittstellen, Kooperationsmöglichkeiten und die 
Möglichkeit der Umsetzung würden wir uns sehr gerne mit Ihnen unterhalten.“ 

Clara und Anaïs finden es spannend, die Menschen kennenzulernen, wissen allerdings nicht, was 
sich für Möglichkeiten ergeben könnten, um eine Zusammenarbeit umzusetzen. 

Anaïs erstellt ein Doodle zur Terminfindung und Lennart beantwortet die Anfrage und schickt das 
Doodle mit. 

Aufgaben 
- Doodle zur Terminfindung mit dem Verschönerungsverein erstellen 
- Anfrage Verschönerungsverein beantworten 

Anaïs 
Lennart 

 

TOP 3: Planung der 1. Jugendkonferenz 2022 

Da nicht ausreichend Personen beim Treffen anwesend sind, wird sich dazu entschieden, 
hauptsächlich die Bewerbung der Jugendkonferenz zu besprechen. 

Es sollen ein Share-Pic erstellt werden und bei Instagram beworben werden. Vorerst soll ein 
Safe-the-Date-Share-Pic erstellt werden, dass zeitnah gepostet wird. Im Anschluss an das 
nächste Treffen soll dann ein weiterer Beitrag entwickelt werden, der die konkreteren Inhalte der 
Jugendkonferenz vermittelt. 

Die Veranstaltung soll in Präsenz am Haus am Anger stattfinden. In verschiedenen 
Gesprächsrunden soll sich ausgetauscht werden und im Anschluss sitzt man entspannt bei Pizza 
an einer Feuerschale zusammen. 

Louis stellt das Share-Pic fertig und sendet es in die Telegram-Gruppe. Clara W. teilt das Bild bei 
Facebook und Instagram, Anaïs postet es bei Twitter und stellt es in die News-Gruppen und auf 
die Website. 

Aufgaben 
- Share-Pic teilen bei: Facebook, Instagram 
- Share-Pic teilen bei: Twitter, Website, News-Gruppen 
- Doodle zur Terminfindung mit dem Verschönerungsverein erstellen 

Clara W.  
Anaïs 
Louis 

 

TOP 4: Teilnahme am Umwelttag 

Lennart berichtet, dass am 30. April von 09 bis 13 Uhr der Umwelttag Falkensee stattfindet, an 
dem sich alle Vereine und Initiativen in Falkensee am Frühjahrsputz beteiligen. Steffi hatte 
außerdem angefragt, ob wir Interesse hätten, gemeinsam mit dem Haus am Anger eine Aktion zu 
planen. Die Mehrheit der Anwesenden spricht sich dafür aus. 

Sarah schlägt vor, in Zukunft Steffi zu den Treffen einzuladen und einen Tagesordnungspunkt 
„Steffi sagt Sachen“ einzuführen. 

Lennart meldet Steffi das Interesse zurück und gibt das Feedback von Steffi im Anschluss an die 
Gruppe weiter. 

Aufgaben 
- Teilnahme am Umwelttag mit Steffi Witt koordinieren Lennart 
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TOP 5: Teilnahme am Wettbewerb „Zukunft Ehrenamt“ 

Bisher gab es keine konkrete Idee, wie an dem Wettbewerb teilgenommen werden kann. Louis 
hat bereits ein erstes Konzept zur Zeitung „Fuchsteufelswild“ geschrieben und vorgeschlagen, 
dieses beim Wettbewerb einzureichen. Genauere Infos zum Wettbewerb gibt es unter 
https://ehrenamt-in-brandenburg.de/wettbewerb_zukunft_ehrenamt/#a8dfe4d7a197772aa.  

Toni findet die Idee, gerade im Zusammenhang mit der Schulvernetzung und der Corona-
Tauglichkeit, optimal und unterstützt die Idee. Die Anwesenden sprechen sich für den skizzierten 
Weg aus und unterstützen das Konzept. 

Lennart wird einen Antrag formulieren und zur Abstimmung in die Gruppe stellen. 

Aufgaben 
- Antrag zum Wettbewerb „Zukunft Ehrenamt“ formulieren Lennart 

 

TOP 6: Teilnahme an der Baumpflanz- und -pflegeaktion im Kinderstadtwald 

Lennart berichtet, dass die Baumschutzgruppe am 19. März anlässlich zum Tag des Waldes eine 
Baumpflanz- und -pflegeaktion im Kinderstadtwald veranstaltet. Eine Uhrzeit steht aktuell noch 
nicht fest. 

Anaïs schlägt vor, die Aktion zu bewerben und zu schauen, dass ein paar Personen aus dem 
Jugendforum daran teilnehmen. 

TOP 7: Globaler Klimastreik von Fridays For Future am 25. März um 16 Uhr 

Fridays For Future plant am 25. März den nächsten Globalen Klimastreik. Auch in Falkensee wird 
dazu wieder eine Demonstration stattfinden. Anaïs berichtet, dass die Ortsgruppe aktuell leider 
klein und stark strapaziert ist. Deshalb sind die Möglichkeiten zur Gestaltung der Aktion begrenzt. 
Es wird eine Fahrraddemo geben, die mit einer Kundgebung enden wird. Unterstützung wird 
aktuell vor allem bei der Werbung benötigt. Das Material dazu ist an diesem Tag bei Lennart 
angekommen. Für die Kundgebung am Schluss ist die Poetry Slam AG bereits angefragt, 
außerdem war überlegt worden, dass sich das Jugendforum vorstellt und die anwesenden jungen 
Menschen zur Jugendkonferenz einlädt. Dafür wird aktuell noch eine Person gesucht, die diese 
Aufgabe übernehmen kann. Anaïs wendet sich dazu nochmal an die Telegram-Gruppe. 

TOP 8: Terminliches 

• 16. März 2022 um 17 Uhr: Treffen des Jugendforums online 

https://ehrenamt-in-brandenburg.de/wettbewerb_zukunft_ehrenamt/#a8dfe4d7a197772aa

